
Al Direttore del Settore Mobilità
Ing. Cleto Carlini

Oggetto: interrogazione su spegnimento RITA via Farini

I sottoscritti Consiglieri comunali Daniele Ara e Paolo Natali,

visto l’art. 56 del Regolamento sul funzionamento del Consiglio comunale, che 
disciplina il diritto di interrogazione dei consiglieri sulle attività degli uffici e dei 
servizi comunali;

premesso  che di recente, con ordinanza su proposta di codesto Settore,  è 
stata revocata la corsia preferenziale di via Farini (tratto tra piazza Cavour e 
via D’Azeglio), e di conseguenza sospeso il relativo telecontrollo RITA;

INTERROGANO
il Direttore del Settore Mobilità

per sapere:

nel  confronto  fra  un  giorno  feriale  medio  sia,  se  possibile,    pre   e    post   
accensione  ,  sia     pre  e  post  spegnimento,    ovviamente  ad  avvenuto   
assestamento del traffico,  della telecamera RITA in questione,

1) quale sia stata la variazione di accessi veicolari registrati nel varco SIRIO di 
via Santo Stefano angolo via Fondazza;

2) quale sia stata la variazione di transiti veicolari registrati da telecamere o 
da  spire  semaforiche  (ove  presenti)in  via  Farini,  in  via  Santo  Stefano 
all’incrocio con via Castiglione e all’incrocio con Piazza Cavour, nonché in via 
Barberia all’incrocio con piazza Malpighi;

3) quale sia stata la variazione dei tempi medi di percorrenza e della regolarità 
d’esercizio  delle  linee  di  trasporto  pubblico  ATC  in  direzione  centro,  in 
riferimento al tratto compreso tra la fermata “Baraccano” e la fermata “Piazza 
Malpighi”. 

Poiché la presente richiesta di informazioni viene presentata in un tempo in cui 
sussistono ancora pienamente i  diritti  dei  Consiglieri  comunali,  in  pendenza 
delle dimissioni del Sindaco, si attende risposta anche nell’eventualità in cui 
durante  l’istruttoria  da  parte  degli  uffici  sopravvenga  lo  scioglimento  del 
Consiglio comunale.

Bologna, 11 febbraio 2010

I Consiglieri comunali
Daniele Ara
Paolo Natali


